

■ BASKET-BALL

FRANQUEVILLE-ST-PIERRE. Nouveaux maillots pour les jeunes basketteurs du BCMEF

Le Basket Club du Mesnil Esnard/Franqueville a été équipé de nouveaux maillots remis par les sponsors les 18 et 21 janvier derniers. La société Kangourou, en la personne de David Jouette, a remis leurs maillots aux U15. La Grignoterie représentée par Alain Le Corre, a sponsorisé les jeunes U9.

Le président du club, Jean-François Manzolini, a vivement remercié ces entreprises pour le soutien qu'elles apportent au club. Rappelons qu'actuellement le BCMEF compte plus de 260 licenciés et 14 équipes engagées en championnat. Son école de basket est labellisée « école française de mini-basket » par la Fédération. Du 8 au 18 février, des stages de perfectionnement se dérouleront à la salle Bilyk du Mesnil-Esnard. Les résultats des jeunes sont encourageants pour l'avenir du club. Au BCMEF, on peut pratiquer aussi le basket hors compétition puisqu'une importante section « loisirs » s'y est développée.



Les U15 et leurs maillots « Kangourou »